

# Le maire Raynault demande de décorer, dimanche

---

Le maire de Montréal, M. Adhémar Raynault, a communiqué le texte de l'appel qu'il lance à la population de la métropole, à l'occasion de la Journée de prière, dimanche prochain :

“Mes chers concitoyens,

“A l'occasion de la grande manifestation religieuse de dimanche prochain, le 9 février, organisée à la demande de nos plus hautes autorités civiles et religieuses, il convient que tous ceux qui en sont capables décorent leur maison afin de bien démontrer avec quelle unité notre population se joint à ce grand mouvement de piété publique”.

Le maire de Montréal.

---